

## **Nachlese zur Filmvorführung POWER TO CHANGE – Die Energierbellion – am 09.11.16 im Casino Innsbruck**

Wir bedanken uns ganz herzlich bei unseren knapp 100 Gästen für die rege Teilnahme und das positive Feedback, das uns in unserer Arbeit bestätigt hat.

Ganz herzlichen Dank auch an die Sponsoren, die die Vorführung ermöglicht haben: Casino Innsbruck, weekend Magazin und ProVita GmbH.

Ein paar Impressionen ...





Auf den Erkenntnissen des Filmes wollen wir aufbauen mit unserer Aktion 700.000 – Näheres dazu finden sie unter <http://green-consult-austria.at/wp-content/uploads/2016/11/Einladung-Aktion-700.000-Villa-Blanca-30.11.16.pdf>.